



jueves 27 de marzo de 2025

La Laguna intensifica los trabajos de desbroce y limpieza en un centenar de calles del municipio

El área de Servicios Municipales refuerza las labores de mantenimiento para mejorar la seguridad vial, prevenir riesgos y garantizar el buen estado de los espacios públicos



Dispositivo Limpieza

El Ayuntamiento de La Laguna, a través del área de Servicios Municipales, ha llevado a cabo durante los tres primeros meses del año un plan intensivo de desbroce y limpieza que ha alcanzado cerca de un centenar de calles y caminos del municipio. Las actuaciones se han desarrollado en diferentes núcleos urbanos y rurales, con el objetivo de mejorar la seguridad de las vías, prevenir la proliferación de maleza y garantizar un entorno limpio y accesible para la ciudadanía.

El concejal de Servicios Municipales, Fran Hernández, destacó que "estamos actuando de forma continua en todos los barrios y pueblos de La Laguna, atendiendo las necesidades de desbroce y limpieza que se detectan tanto por la planificación técnica del área como por las

solicitudes vecinales que recibimos". En este sentido, subrayó que "el trabajo desarrollado estos meses ha permitido intervenir en cerca de 100 vías, lo que supone un esfuerzo importante para mantener en las mejores condiciones posibles los márgenes de nuestras carreteras, aceras y espacios públicos".

Entre las zonas intervenidas se encuentran calles de La Cuesta, Valle Jiménez, Las Mercedes, Finca España, Geneto, Taco, Valle de Guerra, Guamasa y Las Canteras, entre otras. Los trabajos incluyen el desbroce de maleza, la limpieza de márgenes y aceras, la poda de vegetación y la retirada de residuos vegetales, contribuyendo así a reducir los riesgos asociados al crecimiento descontrolado de la vegetación, especialmente en esta época del año previa al verano.

Los operativos se han desarrollado gracias a un equipo conformado por dos peones, equipados con desbrozadoras, sopladoras, herramientas de labranza como podonas y machetes, así como cepillos, recogedores y un vehículo auxiliar que facilita los desplazamientos y el traslado del material. Este dispositivo permite llevar a cabo intervenciones rápidas, eficaces y adaptadas a las condiciones de cada zona.

Fran Hernández explicó que "estos trabajos no solo mejoran la imagen de nuestro municipio, sino que son esenciales para garantizar la seguridad vial y peatonal, así como incendios, al mantener controlada la vegetación en las zonas sensibles". Además, quiso agradecer la implicación del personal municipal y destacó el papel de la





C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100

ciudadanía "que nos traslada de manera constante sus inquietudes, ayudándonos a priorizar aquellas zonas que requieren una atención más urgente. Nuestra prioridad es seguir trabajando de forma coordinada para dar respuesta a esas necesidades y mantener La Laguna en condiciones óptimas".

El Ayuntamiento mantiene activo el plan de actuaciones de limpieza y desbroce, que se irá ampliando a otros puntos del municipio durante las próximas semanas, reforzando así el compromiso con el cuidado del entorno y la seguridad de vecinos y vecinas.